

学校教育目標 心身ともに健康で、豊かな人間性を持つ生徒の育成



わたうち

令和7年10月6日
No.11
太田市立綿打中学校



【令和7年度 学校スローガン】
全員が「よりよくなろうとする力」を発揮！誰一人取り残さず「わくわく」があふれる綿打中学校

Good job!



勝っても負けても、いいクラスに！ 本当の勝負は日常生活でわかる！



今年度の体育祭スローガンは、「太陽よりも熱く 綿打ファイトNO.1～汗も涙も笑ってふつとばせ！！～」でした。体育祭実行委員の生徒を中心に、「生徒主体」という意識をもって体育祭を盛り上げることができました。

歯を食いしばって全力で走る姿、笑顔で仲間と力を合わせて取り組む姿、敵味方関係なく一生懸命仲間を応援している姿など、「綿中魂」をたくさんの場面で見ることができました。

勝っても負けても、さわやかでした！

また、除草・用具の準備と片付け・テントの設営と片付けなど、本番以外の地味な作業でも、生徒の皆さんが積極的に仕事に取り組んでいたことをうれしく思います。

勝っても負けても、大成功の体育祭にするためには、体育祭で得た団結力や仲間との信頼関係を日常生活でも発揮することが大切です。着実に「クラス力」がアップしています。どのクラスも、賞状の出ない普通の毎日が、さらに居心地のよいクラスになることを願っています。

どのクラスも
ナンバーワンです！
わたうち LOVE



よかん
はた！
おめで
とう

寄付金のご紹介



綿打中学校第17回卒業生の皆様(代表:関口幾雄様)より、寄付金をいただきました。同窓会の解散にあたり、残金を綿打中学校の教育活動に使ってほしいと申し出てくださいました。お気持ちをうれしく頂戴いたしました。有効に使わせていただきます。卒業してもなお、綿打中学校のことを思ってくださいる先輩方に、心より感謝申し上げます。

♪ しゅうぎさい 次は秋戯祭!

体育祭が終わり、次のビッグイベントは10月23日(木)の秋戯祭です。秋戯祭についても、「生徒主体」の活動となるよう、各リーダーの生徒を中心に準備が進められています。午前中は合唱コンクール、午後は「少年の主張」「英語弁論」の代表生徒の発表・吹奏楽部や有志による発表等を予定しています。♪

芸術の秋を満喫できる一日になることを今から楽しみにしています。

今年はエアリスが使用できないため、カルトピアでの開催になります。保護者の皆様には、発表学年ごとに入れ替えをお願いいたしますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。(各家庭2名)



太田市中体連新人大会 1・2年生頑張りました!

9月6日から始まった新人大会は、9月28日にすべての競技が終了しました。9月になっても暑い中での大会でしたが、今回は、「練習は裏切らない」ということを実感しました。フットワークや走り込みを地道にこなしてきた生徒の皆さんが、勝利を手にすることができたからです。今回結果につながらなかった部も、努力は「貯金」されています。その成果が、今後どこかで現れることを信じています。

これから下校時間が早くなり活動時間も短くなりますが、限られた時間の中で楽しく集中して練習に取り組んでほしいと思います。

保護者の皆様、暑い中での応援や引率等、ご協力をありがとうございました。

○市中体連新人大会の結果(敬称略)

- ・ソフトテニス女子個人 … 坂庭・吉田ペア(第3位 県大会出場)
- ・ソフトテニス男子個人 … 丸山・荒木ペア(準優勝 県大会出場)
荻野・亀井ペア(第3位 県大会出場)
高橋・福島ペア(第3位 県大会出場)
- ・ソフトテニス女子団体 … 第3位(県大会出場)
- ・ソフトテニス男子団体 … 優勝(県大会出場)
- ・野球 … 1回戦惜敗
- ・サッカー … 1回戦惜敗(PK)
- ・バドミントン女子ダブルス … 清村・手島ペア(第11位 県大会出場)
- ・バドミントン女子団体 … 1回戦突破 2回戦惜敗
- ・バスケットボール男子 … 1回戦突破 2回戦惜敗
- ・バレーボール女子 … 予選1回戦突破 決勝トーナメント1回戦惜敗



○市中体連駅伝大会

10月4日(土)に、「太田市中学校総合体育大会 駅伝競走大会」が太田市運動公園で行われました。選手の皆さんは、夏休みに入ってから、暑い日も練習に取り組んできました。日に日に走りに力強さが見られるようになり、走力も精神力も高まりました。綿打中の代表として、全力を尽くした皆さん、お疲れ様でした!

「綿打ファイターナンバーワン!」 です!